



Antrag

der Fraktion der FDP

Landesstraßenzustand - aktueller Stand

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, in der 35. Tagung des Landtages schriftlich darzulegen, wie sich der Zustand der Landesstraßen seit 2013 entwickelt hat.

Wolfgang Kubicki
und Fraktion

Begründung:

Im Bericht der Landesregierung „Zustand der Landesstraßen in Schleswig-Holstein 2014“ (Drucksache 18/2066) wurden Zustandsbewertungen der Landesstraßen aus dem Jahr 2013 zugrunde gelegt.